

Journal de 23 heures
Devant l'avancée des rebelles du Front
patriotique rwandais, une partie du
gouvernement provisoire aurait fui Gitarama
où il s'était réfugié

Catherine Matausch, Florence (du) Luart

France 3, 29 mai 1994

[Catherine Matausch :] Ce qu'il faut encore retenir de l'actualité à commencer par la situation au Rwanda, qui évolue très vite. Florence du Luart.

[Florence du Luart :] Le Rwanda s'enfonce un peu plus dans le chaos [un bandeau blanc "aujourd'hui Rwanda" s'affiche en haut de l'écran]. Devant l'avancée des rebelles du Front patriotique rwandais, une partie du gouvernement provisoire aurait fui Gitarama [Gitarama] où il s'était réfugié [diffusion d'une première carte du Rwanda montrant la ligne de front entre les "Forces Gouvernementales" [sic] et le "Front Patriotique Rwandais", ainsi que la progression de ce dernier, puis d'une seconde carte localisant les villes de Kigali, Gitarama et Kibuye].

À Kigali les combats se sont poursuivis aujourd'hui interrompant les évacuations de civils. La ville est quasiment tombée aux mains de la rébellion tutsi alors que les belligérants doivent y entamer demain [30 mai], à la demande de l'ONU, des pourparlers en vue d'un cessez-le-feu [on voit un convoi de l'ONU évacuer des réfugiés du stade Amahoro].